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COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTA GENERAL DE LA REPÚBLICA 
PERÍODO ANUAL DE SESIONES 2006-2007 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 19 

(15-05-2007) 
 

 
SUMILLA DE ACUERDO 
 
• Se nombro un grupo de trabajo que se encargará de investigar el proceso de 

subasta de moneda extranjera realizado por el Gobierno Regional de Ancash, y de 
proponer un proyecto de ley para normar este tipo de situaciones, se nombro 
Presidenta a la congresista Rosario Sasieta, y como integrantes a los congresistas 
Santos Carpio, Wilson Ugarte, Rolando Reátegui,  Rosa Florián, y José Saldaña 
Tovar. 

• Se acordó allanarse a las observaciones de Poder Ejecutivo sobre el Proyecto de 
Ley Nº 1001-2006/PE, siendo la votación: 7 a favor del allanamiento, 3 a favor de 
la insistencia y no hubieron abstenciones. 

_____________________________________________________________________ 
 

En Lima, en la sala de sesiones Bolognesi del Congreso de la República, siendo las 
diez horas y veintisiete minutos  del quince de mayo  de 2007, bajo la Presidencia del 
congresista Jhony Peralta Cruz, se reunieron los congresistas Mario Peña Angulo, 
Washington Zeballos, José Saldaña Tovar, Pedro Santos Carpio, Miro Ruiz Delgado, 
José Carrasco Távara, Cecilia Chacón de Vettori y Franklin Sánchez Ortiz . Se 
encontraron con licencia los congresistas Luis Wilson Ugarte y Luis Alva Castro. 
Posteriormente se integro el congresista Juan Carlos Eguren Neuenschwander 
dandose por iniciada formalmente la sesión ordinaria con el quorum reglamentario. 
 
El Presidente dio inicio a una sesión informativa mientras se esperaba la llegada de los 
demás miembros de la Comisión para tener el quórum reglamentario. 
  
Seguidamente informó que ha ingresado el Proyecto de Ley N° 01261-2006/PE que 
propone dispone la culminación de las actividades de la Comisión Liquidadora del 
Fondo Nacional de Propiedad Social (FONAPS), y propuso que el grupo de trabajo  
que preside el congresista Falla Lamadrid, proponga un predictamen sobre el 
particular para ser debatido en el pleno de la Comisión, al igual que el  Proyecto de 
Ley N° 968/2006-PE,  referido a las acreencias financieras.  
 
El congresista Washington Zeballos Gámez, informó que se viene desarrollando un 
evento organizado por el grupo de trabajo de Presupuesto por Resultados, que él lo 
preside, en la que intervienen como expositores un representante de la Dirección de 
Presupuesto Público del MEF y un representante de la Mesa de Concertación, luego 
hubo un panel en el que intervino el Presidente Regional de La Libertad, un 
representante de la oficina del Banco Mundial, y el congresista Washington Zevallos a 
nombre del grupo. 
 
Además informó que para el mes de junio se viene programando una mesa de trabajo 
conjuntamente con el grupo de trabajo Objetivos del Milenio del Congreso, para que 
finalmente en el mes de julio se presente un informe con propuestas en el tema 
normativo para ser considerado en la Ley de Presupuesto del año 2008, además que 
ya hubo reuniones con diez gobiernos regionales, un ministerio, Reniec y de la 
Municipalidad de Lima, finalmente informó que se ha pedido el apoyo a una serie de 
organismos, para cumplir las metas dentro del tiempo fijado que es de tres meses.  
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El Presidente de la Comisión informó que en la Estación Orden del Día se va debatir el 
predictamen del Proyecto de Ley Nº 1187-2006/PE,  presentado por el Poder 
Ejecutivo, que propone implementar el Fondo de Promoción a la Inversión Pública 
Regional y Local, el objeto de la propuesta es establecer la implementación y el 
funcionamiento del  (FONIPREL), creado mediante Ley N.°28939.  
 
La finalidad del FONIPREL, es el otorgar financiamiento y cofinanciamiento a proyecto 
de inversión pública de los gobiernos regionales y gobiernos locales, los recursos del 
FONIPREL tienen carácter intangible, permanente, concursable e inembargable y de 
uso sólo para el fin creado.  
 
El destino de los recursos del FONIPREL en proyecto de los gobiernos regionales y 
gobiernos locales, son el servicio de salud básica de nutrición infantil, educación 
básica, infraestructura vial, servicio de saneamiento, electrificación rural, 
infraestructura agrícola y telecomunicación rural.  
 
APROBACIÓN DEL ACTA   
 
Se aprobó el acta 17 de la sesión ordinaria. 
 
DESPACHO   
 
No hubo documentos  
 
INFORMES  
 
El Presidente informó que el congresista Washington Zevallos dio cuenta de los 
eventos que viene desarrollando el grupo de trabajo  que preside, asimismo informó de 
la reunión de trabajo descentralizado en la Región San Martín y de la  que se llevará a 
cabo el 29 de mayo con el BID,  
 
PEDIDOS 
 
El congresista Pedro Santos Carpio, solicitó la presencia de un representante del 
Ministerio de Economía y Finanzas o de la Presidencia del Consejo de Ministros para 
que informen sobre el D.U. 014-2007,   
 
ORDEN DEL DÍA 
 
El Presidente de la Comisión sometió a debate el dictamen del Proyecto de Ley Nº 
1187-2007, informando que el Ministro de Economía y Finanzas ya expuso sobre el 
particular, e invitó al Asesor de la Comisión Piero Cuba a sustentar el mencionado 
dictamen,   
 
Después de un debate, el Presidente de la Comisión solicitó a los señores asesores de 
la Comisión a tomar nota de las propuestas  e invito a los señores parlamentarios para 
que los asesores alcancen nuevas propuestas en el transcurso de la semana para que 
el próximo jueves sea votado el  Proyecto de Ley en mención.  
 
A continuación el Presidente de la Comisión propuso la conformación de un grupo de 
trabajo que se encargue de  investigar el proceso de subasta de moneda extranjera 
por un monto de alrededor de 140 millones de dólares realizado por el Gobierno 
Regional de Ancash, y si se encuentra indicios de malversación presentar el informe a 
la Comisión de Fiscalización,  también se encargarían de proponer un proyecto de ley 
para normar este tipo de situaciones. Propuso como Presidenta de este grupo de 
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trabajo a la congresista Rosario Sasieta, y como integrantes a los congresistas Santos 
Carpio, Wilson Ugarte, Rolando Reátegui,  Rosa Florián, y el congresista José 
Saldaña Tovar, aprobándose por unanimidad.  
 
A continuación se puso en debate la observación por parte del Ejecutivo sobre el 
dictamen del  Proyecto de Ley Nº 1001-2006/PE. que propone autorizar una 
transferencia de partidas en el presupuesto del sector público para el año fiscal 2007, 
hasta por la suma de 14 millones 979 mil 961 nuevos soles, a favor de la Presidencia 
del Consejo de Ministros. El Presidente manifestó que este proyecto fue aprobado por 
el pleno del Congreso el 18 de abril, el Poder Ejecutivo ha observado su autógrafa con 
fecha 2 de mayo del 2007, en lo que corresponde a la segunda disposición final que 
hace referencia a los convenios colectivos de los gobiernos locales, propuesta que fue 
incorporada a solicitud de un señor parlamentario en el debate del Pleno del 
Congreso.  
 
El Presidente de la Comisión invitó al Asesor de la Comisión Piero Cuba a sustentar la 
observación, quien mencionó que el Poder Ejecutivo observó la segunda disposición 
final considerando que la mayoría de los gobiernos locales están sobreendeudados y 
el hecho de que hagan negociación colectiva con sus trabajadores implicaría que se 
volverían a endeudar adicionalmente, normalmente está establecido que en la relación 
ingresos-gastos, los gastos están por encima de sus ingresos. Este hecho fomentaría 
que mediante la negociación colectiva se presione el incremento de los gastos sin 
contar con el financiamiento y la segunda observación es por un problema de 
principios que rompe las reglas de austeridad que se han establecido en el área de 
presupuesto para este año, sobre todo el artículo 4°.  
 
Después del informe del Asesor el Presidente de la Comisión sometió a votación el 
Proyecto de Ley, por el allanamiento votaron 7 congresistas, y por la insistencia 3 
congresistas, no hubo abstenciones; aprobándose el allanamiento.  
 
A continuación la congresista Rosario Sasieta solicitó que en una próxima sesión se 
vería el Proyecto de Ley  sobre el Enfoque de Género que se debería de incorporar en 
la Ley Marco de Presupuesto, el Presidente menciono que se encuentra con 
predictamen y se estaría considerando en la próxima sesión de la Comisión. 
 
Finalmente, intervino el Congresista Franklin Sánchez, que solicitó que en la próxima 
sesión de la Comisión se vea el Proyecto de Ley que crea los fondos regionales de 
ciencia y tecnología, ya que cuenta con predictamen, el Presidente de la Comisión 
mencionó que se verá en la siguiente sesión. 
 
El Presidente pidió la dispensa del trámite de acta de los acuerdos que se ha 
adoptado, aprobándose. La trascripción forma parte del Acta. 
 
Siendo las once con treinta minutos se levanta la sesión.  
 
 
 
  ----------------------------------    ---------------------------------- 
           Presidente      Secretario 
       Jhony Peralta Cruz                                                     Mario Peña Angulo 
Comisión de Presupuesto    Comisión de Presupuesto 
  y Cuenta General de la     y Cuenta General de la 
           República      República 
 
 


